

Le Magazine de Saint-Jean de Braye, mai 2016



C'était une journée particulière, que le 1^{er} avril 2016.

Le matin, j'avais le plaisir d'accueillir Manuel Valls, le Premier ministre et François Bonneau, le président de la région Centre Val de Loire, à l'agence de Pôle emploi, au sein de l'éco-quartier du Hameau. Nous y avons vu un bel exemple, celui de l'implication du service public de l'emploi. La convention qui nous lie pour être plus efficaces à plusieurs permet d'aider nos concitoyens à trouver un emploi ou une formation professionnelle. J'y ai rencontré des professionnels dévoués et exigeants. Merci à eux pour leur engagement quotidien.

L'après-midi, l'équipe du centre mondial de recherche du groupe LVMH, dénommé Hélios, nous accueillait pour une visite du centre et une présentation de leurs activités.

Je dois le dire, j'ai été fier d'accompagner le Premier ministre qui a découvert, à Saint-Jean de Braye, un des fleurons de notre industrie nationale.

Près de 1700 personnes travaillent sur le site LVMH. Nous connaissons l'histoire abraysienne de Dior : tout d'abord avec l'achat des terrains en 1968 ; puis avec le maintien et le développement de l'entreprise à partir de 1988-1989 grâce - sous l'impulsion de Jean-Pierre Lapaire - à la création du district de l'Est Orléanais avec nos voisins et amis de Marigny-les-Usages et de Boigny-sur-Bionne ; et enfin avec la construction d'Hélios qui a ouvert ses portes en 2013. Cette industrie du luxe est créatrice de richesse, d'emplois et porteuse d'ambition.

C'est aussi une manière de reconnaître l'excellence française, nous qui passons notre temps à dénigrer nos atouts et notre pays.

Le cortège du Premier ministre s'est ensuite dirigé vers Chaumont-sur-Loire, un autre aspect de l'excellence française.

Oui, c'était une belle journée que ce 1^{er} avril 2016.

David Thiberge, Maire